
                                                       

Prot.n° 7831/A2 
Del  31/10/2015         
 
 

 

                                   VERBALE DEL CONSIGLIO ACCADEMICO  n.12  del 20‐10‐2015 

la riunione ha inizio alle ore 10,20.  

Presenti, oltre al Direttore, i proff: M. Rossi, R.Cavalli, S.Moretti, S.Mangiapelo, R.Murra ( che funge da 
segretario verbalizzante) e gli studenti Russo e Bivona.  

Assenti giustificati : Farina 

Il Direttore comunica che la Proff. Sarcina ha rassegnato le dimissioni dall’incarico di Consigliere 
Accademico con Prot. 6718/a4 del 19‐10‐2015 e che, dopo aver consultato l’elenco degli aventi diritto,  ha 
incaricato il prof Farina con prot.6752/a4 del 20‐10‐2015. Il Prof Farina accetta l’incarico con prot. 6753/a4 
del 20‐10‐2015.  

 Il Consiglio ringrazia la Prof. Sarcina per il suo prezioso contributo.  

Il Direttore comunica altresì la accettazione delle domande per l’attribuzione della qualifica di cultore della 
Materia avanzate dalla prof. Lazotti per la studentessa Rosa Torquati e dalla prof. M.Rossi per la 
studentessa Paola Saroli.  

Alle 10,45 entra il consigliere Bettazzi.  

 

Il Direttore illustra la nota  ministeriale pervenuta in data 17‐10‐2015 in cui si forniscono indicazioni e 
chiarimenti concernenti l’accreditamento dei corsi di diploma accademico di primo livello. Il Direttore 
richiede  con prot. 6809/A2 del 20‐10‐2015 al Direttore amministrativo di verificare la presenza di eventuali 
comunicazione di invio al Miur di modifica o attivazione di corsi di I livello  dal 2011 ad oggi. Il direttore 
amministrativo con prot. 6811 /B1 del 20‐10‐2015 comunica che dal 2011 a tutt’oggi non sono state inviate 
domande al Miur . 

Alle 11,30 entra la consigliera Di Cecca 

A seguito della suddetta nota ministeriale dopo attenta valutazione Il C.A., in linea con gli orientamenti 
di altri Conservatori, vista la scadenza del 31 ottobre , decide di creare una commissione che  valuti le 
possibili modifiche ai piani di studio nel rispetto delle seguente  direttive :  

‐ correzione degli errori materiali 
‐ eventuali variazioni del numero crediti senza modifica del numero totale dei crediti previsti per 

ogni tipologia delle attività formative 



‐ eventuale modifica di tipologia di lezione cioè da collettiva a gruppo e viceversa  
‐ accorpamento dei campi disciplinari o loro modifica da esame a idoneità nel rispetto del limite di 

legge di massimo 20 esami per tutto il triennio 
 
La commissione sarà composta dai consiglieri Cavalli, M.Rossi, Moretti, Mangiapelo, Murra, 
Bettazzi 
 
Per quanto riguarda la trasformazione della tipologia di lezione da collettiva a di gruppo, Di Cecca si 
astiene in quanto ritiene vada fatta in precedenza una valutazione di cosa questa trasformazione 
comporti a livello istituzionale.  
Per quanto riguarda la trasformazione da esame a idoneità della forma di valutazione, Di cecca non 
approva in quanto ritiene che il principale problema da affrontare sia il numero delle discipline e 
che la soluzione sia nel loro accorpamento con riferimento allo stesso settore artistico disciplinare. 
 
Il C.A approva  il regolamento della consulta degli studenti  con la astensione di Mangiapelo e 
Bettazzi 
 
Alle ore 16 esce il consigliere Cavalli 
 
Il Direttore convoca una nuova riunione del C.A per Lunedì 26 ‐10‐2015 alle ore 9,30 con prot. 
N.6827/A2 del 20‐10‐2015.  
 
Alle ore 16, 40 si chiude la riunione.  
 
Il Segretario verbalizzante       
     Prof. Roberto Murra                                                                             
 
 
                                                                                                                            Il Direttore 

                                                                                                                                  M° Raffaele Ramunto 

 

 

 

 

 


